

Herr Westphal lässt nach kurzer Diskussion über die Vorlage abstimmen.

**Beschluss:**

1. Die Stadt Neumünster begrüßt die Gründung einer kommunalen Arbeitsgemeinschaft zur Förderung des Fuß- und Radverkehrs in Schleswig-Holstein.
2. Die Stadt Neumünster will sich als Gründungsmitglied an dem Projekt RAD.SH beteiligen.
3. Die Verwaltung wird beauftragt, die dafür erforderlichen Schritte einzuleiten.

**Abstimmungsergebnis:**

JA-Stimmen: 6  
Nein-Stimmen: 3  
Enthaltung: 0

**Endg. entsch. Stelle:** Ratsversammlung